28.06.2009: Unklare Rauchentwicklung in einem Bistro in Bad Wörishofen



Am Sonntag Vormittag wurde die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen in ein Bistro in die Karl-Benz Straße alarmiert. Eine Beschäftigte bemerkte unter dem Spülkasten Rauch und kleine Flammen. Daraufhin verständigte sie die Feuerwehr. Beim Eintreffen der ersten Einsatzkräfte war das Feuer bereits wieder erloschen. Vermutlich entstand aufgrund eines technischen Defekts ein Schwel- bzw. Kabelbrand. Nachdem alle elektrischen Verbraucher stromlos geschaltet waren, wurde das defekte Kühlaggregat ausgesteckt und außer Betrieb genommen. Die anschließende Kontrolle mit der Wärmebildkamera erbrachte keine Auffälligkeiten. Die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen war mit dem Kommandowagen (KdoW), einem Löschgruppenfahrzeug (LF 16/12), der Drehleiter (DLK-A 23/12), dem Tanklöschfahrzeug (TLF 16/25) sowie 12 Einsatzkräften ca. eine halbe Stunde vor Ort.